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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE PRESIDENTES DE LA FEDERACIÓN 
JUNTA FALLERA DE SAGUNTO CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN CELEBRADA EL DIA 12 
DE NOVIEMBRE DE 2024. 
 

Siendo las 20:00 horas del día arriba indicado, se reúnen en el 
domicilio social de Federación Junta Fallera de Sagunto los 
miembros de esta que al margen se relacionan con el objeto de 
constituir la Asamblea extraordinaria de JUNTA DE PRESIDENTES. 
 
 
Abierta la sesión en primera convocatoria por el presidente 
ejecutivo del órgano, Don Hugo Morte, quien actúa asistido por 
Doña Chelo Tarazona, se debaten los asuntos establecidos en el 
orden del día de la convocatoria previamente establecida al efecto, 
adoptándose los acuerdos que a continuación se indican: 
 
 

ORDEN DEL DÍA: 
    

1. Aprobación acta anterior  

2. Actos falleros pasados 

3. Informe de presidencia 

4. Alta distinción mérito fallero 

5. I Carrera popular fallera 

6. Propuesta sectores III y IV sobre orquesta Crida  

7. Ruegos y preguntas 
 

  

6. Ruehos y preguntas 
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PRESIDENTE EJECUTIVO 
Hugo Morte Lorente 

 

SECRETARIA GENERAL  

 

 
REPRESENTANTES DE JUNTA 

DIRECTIVA 

 
Antonio Fresno  

Marian Romero  

Benja Alepuz 
Chelo Tarazona 

Vicente Cuenca 

Javier Villarroya 
Patrick Salvador 

 

COMISIONES PRESENTES: 
02.- LA PALMERETA 
03.- EDUARDO MERELLO   
04.- CHURRUCA-HISPANIDAD   
05.- SANTA ANNA 
06.- LA VILA                          
08.- SANT FRANCESC          
09.- LA MARINA                
10.- LUIS CENDOYA    
11.- AVDA DOCTOR PALOS          
12.- EL REMEI   
15.- TEODORO LLORENTE      
17.- EL MOCADOR 
18.- EL PALLETER 
19.- EL ROMANO             
20.- LA PALMERA 
22.- GILET                   
24.- LA VICTORIA 
26.- PLAZA IBÉRICA     
29.- EL MERCAT                      
31.- EL TABALET    
32.- AVINGUDA 
33.- EL TRONAOR                           
34.- PLAZA MARE NOSTRUM   
35.- PLAZA DEL SOL               
37.- PLAZA RODRIGO 
38.- BALADRE     
39.- VILA DE FAURA            
41.- AVDA. 3 DE ABRIL        
44.- NOU MONTIBER 
45.- ELS VENTS    
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1- Aprobación acta anterior. 
 
Nathalie (Teodoro Llorente) solicita que, en el punto referente a la coincidencia de día de 
la inauguración de la semana cultural de su falla con la charla sobre igualdad, quedé 
constancia que no asistirán a la misma por esa coincidencia de día. 
 
Acta aprobada. 

 
2- Actos falleros pasados 

 
Se informa que la mayoría de los actos han sido aplazados por la DANA.  
Hugo (presidente FJFS) da la enhorabuena a las comisiones que han celebrado sus 
exaltaciones y recalca la importancia de ser puntuales en el inicio de estas. 

 
3- Informe de presidencia 

 
DANA: la Junta directiva de FJFS a través de personas de servicios sociales y personas 
vinculadas a las diferentes poblaciones afectadas, ha realizado labores de servicio en 
función de las distintas necesidades desde la delegación Social. 
Toni (VP) informa que todo se hizo a través del Ayto. y servicios sociales para hacer la 
ayuda de la manera más efectiva posible. Desde el mismo 1 noviembre se empezó a 
recoger material necesario y da las gracias a todas las comisiones falleras por loa 
colaboración.  
 
El reparto ha sido el siguiente:  
 
- 1 nov - Dos furgonetas con colchones, toallas y ropa de cama a Alfafar y tres 

furgonetas con lo mismo a Albal.  
- 2 nov - Miembros de FJFS voluntarios en el polideportivo José Veral y en el museo 

recepcionando todo el material que se llevaba allí directamente. 
- 3 nov – Se va una furgoneta con productos de limpieza, ropa de cama, etc.… a Aldaya 
- 4 nov – La Junta Local de Aldaya nos informó de lo que necesitaban y a la vez se envió 

otra furgoneta a Masanassa 
- 5 nov furgonetas tanto a Aldaya como Benetússer  
- Posteriormente, se empieza a colaborar con los bomberos y fuerzas de seguridad que 

llegaban y que estaban alojados en el CREP y otros lugares habilitados, llevando ropa 
de cama y enseres necesarios.  

- Furgonetas de comida cocinada a distintas localidades y otra con juguetes para la 
creación de una escoleta en Sedaví, así como entrega de botas en Benetússer. 

 
Agradece la colaboración a todos los falleros, Socolti, al centro de alimentos de Sagunto, 
a distintas empresas locales y particulares que se han acercado hasta el Museo para 
aportar sus vehículos y trasladar todo el material a los puntos de donación.  
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Jurados de fallas: en breve nos solicitarán 25 personas para evaluar otras poblaciones que 
nos lo soliciten.  
 
Vicente (Festejos) informa sobre la Cena de Gala que el próximo pago (segundo plazo) es 
este viernes día 15; solamente hay que enviar el justificante del pago, no es necesario 
pasar plantilla.  
 
Los horarios de presentaciones solo faltan tres fallas:  
- Mare Nostrum: 16,30h 
- Eduardo Merello: 15,30h 
- Els Vents: sin determinar 
- Vila de Faura: sin determinar  
 
Miguel (Santa Anna) solicita que se envíe el calendario de las presentaciones actualizado.  
 
Fotos oficiales: Hugo informa que se realizarán el 22 de diciembre a las 11:00h; se está 
gestionando para realizarlas en el Teatro Romano (en las gradas), pero no está 
confirmado; estos dos últimos años se han realizado en el centro cívico por las obras en 
el Teatro.  
Hugo indica que si hay alguna preferencia por el lugar a realizarlas que se indique. 
 
Marian (comunicación) informa que se va a empezar con la maquetación del Llibret; Hugo 
enviará a todos los presidentes la información sobre el material que se va a necesitar; el 
plazo para entregar lo solicitado es como fecha límite el 10 de diciembre ya que a 
mediados de enero tiene que estar maquetado (a excepción de algunas fotos que falten 
por incorporar). 
Los bocetos con la explicación de la falla hay que enviarlos como fecha tope el 29 de 
noviembre ya que hay que prepararlo para el acto de presentación de bocetos.  
 
El próximo 17 diciembre será reunión extraordinaria y se realizará el brindis de Navidad.  
Toni (VP) informa que se hará brindis previo con los representantes infantiles también; 
dará toda la información en la próxima reunión. 
 

4. Alta distinción mérito fallero. 
 
Chelo (Secretaría) pregunta a la mesa si todos los presidentes están de acuerdo en la foto 
que se envió de la alta distinción y si alguno tiene alguna pregunta sobre ello.  
Nathalie (Teodoro Llorente) solicita, tras haberlo hablado en sectores, sobre el 
presupuesto y el precio de la insignia y si tiene carácter retroactivo para quienes la tienen 
concedida.  
Hugo informa que el coste aún no se tiene pero que la va a realizar Eureka que es la que 
está realizando todas; ahora mismo de todas formas no hay ninguna, por lo que 
igualmente hay que hacerlas. 
El carácter retroactivo informa Chelo que nunca se le ha dado, pero que, si se ha roto, se 
ha perdido, etc. es previo pago.  
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Vicent (San Francesc) considera que la alta distinción no se debería cobrar ya que la gente 
se lo merece y debería ser con carácter retroactivo.  
Nathalie dice que se habrán entregado unas 30 o 40.  
Fran (Churruca) comenta que en reuniones anteriores se dijo que a las personas que la 
tenían se les volvería a dar el nuevo modelo y esa es la información que se trasladó a las 
comisiones; Se mantiene dicho criterio con toda la mesa conforme tanto para esto como 
para el diseño que se ha enviado. 
Nathalie indica que le fue muy difícil participar en el grupo de WhatsApp creado sobre la 
alta distinción, por motivos laborales, y que se disculpó por ello en el mismo. 
Asimismo, comenta que esperaba que primero hubiera habido una primera toma 
personal y no directamente el grupo de WhatsApp; Hugo comenta que se hizo así porque 
es la forma más rápida y visual ya que participaba también Eureka y cada cambio lo podía 
ir mostrando. 
Miguel (El Romano) dice que en el acta anterior se indica que se aprobaba el grupo de 
trabajo para el diseño, por lo que ahora habría que tratarlo como una propuesta, se avala 
y se procede a votación del diseño. 
Se avala la propuesta y se vota en la próxima reunión.  
 
  

5. I Carrera popular fallera. 
 
Hugo explica el acuerdo con Holcim que se ha enviado con el acta anterior; explica que 
deciden patrocinar la carrera por que va en la línea de lo que ellos quieren y deciden que 
la dotación económica que dan es de 4.000 € (la solicitada por Federación fue de 5.000 
€). Ellos deciden que serán 1.200 € como premio para las comisiones falleras, un 
componente por determinar para la organización de la carrera y el patrocinio para 
Federación.  
En el convenio vendrá todo detallado de acuerdo con el departamento jurídico. 
Ismael (Eduardo Merello) pregunta que si el dinero que se va a dar se va a entregar a 
alguna ONG.  
Hugo le indica que es un tema que se habló con Holcim y finalmente ni la empresa ni 
Federación va a entrar en lo que cada falla haga con el dinero del premio, y que la falla 
decida. 
También pregunta si el premio de sostenibilidad desaparece; se le indica que sí, ya que 
Holcim no va a convocar ese premio debido a la falta de participación.  
Vicente entiende que es carrera solidaria porque los 12€ que paga cada corredor se dona 
(después de costes) a una causa solidaria, pero que del dinero de Holcim pregunta como 
es el reparto; se le informa que 1.200€ van para premios directos y el resto para gastos 
de loa carrera (cronometra, seguro, trofeos y premios, música, speaker, bolsa del 
corredor, etc.)   
 
Además de las tres asociaciones que eran beneficiadas, se ha decidido incluir debido a la 
nueva situación a “Afectados por la DANA”, se ingresará en el número de cuenta de la 
mancomunidad de a Horta Sur (municipios afectados por la DANA). 
 
Marian informa que la campaña de promoción empieza de nuevo ya que se paralizó 
debido a la DANA; se reparten los posters a la mesa. Dentro de esa campaña el día 20 se 
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realizará la presentación oficial en el Ayto. Sagunto y hasta días de la carrera habrá 
campaña en RRSS de personas de relevancia para promocionar la carrera. 
Hugo explica los distintos premios que se van a dar en la carrera tanto a nivel individual 
como de falla y que se explicarán en la mesa de Deportes.  
También matiza que los falleros que se contabilizaran como tal para los premios tienen 
que estar inscritos en el censo antes del 16 de octubre que es el día que se anunció la 
carrera en RRSS. 
Hugo informa que, según el Reglamento Fallero, los convenios tienen que ser aprobados 
por la mesa de presidentes, motivo por el cual lo ha explicado en esta mesa previamente 
a la mesa de deportes.  
No se realiza ninguna objeción por parte de los presidentes a la firma del convenio. 
Javier Villarroya (Deportes) comenta que cualquier incidencia al apuntarse como 
independiente cuando realmente sí que pertenece a una falla, la semana antes de la 
carrera se solucionara a través del mail de deportes pero que igualmente, se está 
revisando de manera interna para contabilizar a todos los participantes de manera 
correcta.  

 
Sergio (La Victoria) pregunta porque se da premio monetario en la carrera y por ejemplo 
no en tenis. Se le explica que es una decisión de Holcim, que ha decidido patrocinarla y es 
quien otorga ese dinero.  
 
Héctor (Luis Cendoya) pregunta que previsión económica se tiene para las donaciones 
asociaciones; se le informa que en base a unos 300 inscritos, se calcula a unos 2.000 €. 
comenta que si no sería mejor dárselo solo a una en lugar de repartirlo.  
Toni (VP) que la idea era ayudar a varias ONG distintas y ese es el motivo, aunque para la 
próxima carrera la idea es focalizarse en una o dos. 
 
Vicent (San Francesc) propone a la mesa que los premios se donen y a la falla que gana se 
le dé un banderín.  
Otros presidentes le informan que no van a votar ese tema sin comentarlo con sus 
comisiones.  
Nathalie dice que votar sobre lo que otra comisión va a realizar con su dinero no lo ve 
correcto, al igual que Pablo (La Palmera) comenta que cada falla debería realizar lo que 
considere. 
Finalmente, no se procederá a votación.  

 
 

6. Propuesta sectores III y IV sobre orquesta Crida. 
 
Se procede a votación de la propuesta que se adjuntó con el acta anterior: cambio de 
ubicación de la orquesta de la Crida. 

 
- A favor: 15 
- Abstenciones: 1 
- En contra: 14 
 
Se aprueba la propuesta.  
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7. Ruegos y preguntas 
 
Jose (El Mercat) pregunta porque a la semana cultural de su falla no fue ningún 
vicepresidente; Benja (VP) le indica que avisó a su delegado que no podía ir ningún VP y 
en la mesa de presidentes se aprobó que pudiera asistir cualquier miembro de ejecutiva 
de FJFS y que ese día.  
Sergio (La Victoria) informa que el Ayto. le ha avisado que no puede hacer la presentación 
en la casa de la cultura porque se va a realizar una obra de teatro aplazada, y pide a 
Federación si puede hacer algo. Se le propuso por el Ayto. el auditorio Mario Monreal, 
pero con 400 personas es inviable.  
Hugo dice que hablará con Albert a ver si se puede buscar otra solución y le informa. 
Héctor indica si fuera posible para evitar estas cosas, negociar con el Ayto. para que estas 
cosas no pasen ya que no es la primera vez.  
 
 
 
Se levanta la sesión a las 21:35H 
 
Lidia Rovira  
Secretaria de actas 
 

Orden del día 26/11 20h 
 
1. Aprobación acta anterior. 

2. Actos falleros pasados 

3. Informe presidencia  

4. Alta distinción mérito fallero 

5. Presentación bocetos, cartel anunciador fallas 2025 fotos y postales navideñas 

6. Ruegos y preguntas 
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